
KLUB DER FREIHEITLICHEN 

BEZIRKSRÄTE  

IN MARGARETEN 

_____________________________________________ 

 

Der Klub der FPÖ–Margareten stellt folgende  

 

A N F R A G E: 

An die Frau Bezirksvorsteherin Mag. Schaefer- Wiery gem. §23 der GO der 

Bezirksvertretungen 

 

Sehr geehrte Frau Bezirksvorsteherin! 

 

In diversen Medien wird berichtet, dass in der Wehrgasse zwischen ON 2 und 

12 eine niveaugleiche Begegnungszone errichtet wird. 

 

Wie ist es möglich, dass entgegen dem Abstimmungsergebnis der 

Bezirksvertretung zum Antrag S 1729317/2014 Grüne vom 16.12.2014 zur 

Errichtung einer niveaugleichen Begegnungszone jetzt eine solche doch 

ausgeführt wird. In einem Bericht der Zeitung „HEUTE“ vom 5.5.2015 werden 

Sie mit den Worten: „Der Verkehr wird auf einer Ebene stattfinden“ zitiert, 

Randsteine gibt es in der engen Gasse dann keine mehr. 

Wie ist es möglich, dass bei diesem Projekt - gerade in einem Bezirk, der sich 

immer die Bürgernähe und eine breite Einbindung der Betroffenen an die 

Fahnen heftet, die Bürgerbeteiligung in der Planungsphase nicht stattgefunden 

hat. 

 

 

 

KO Ing. Gottfried Patsch 

 

 


